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標茶高校の生徒らが育てたピーマン、ナス、ズッキー
ニを使用した「標茶高校産夏野菜カレー」が、町内
の小中学校の給食で提供されました。９月29日に
は全て標茶高校産の野菜を使用した「オール標茶高
校産カレー」が町内の小中学校の給食で提供されま
す。

地産地消第２弾！標茶高校産の夏野菜カレー8/31
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標茶町商工会による納涼花火大会が釧路川河川敷特
設会場にて開催されました。この日は約1,300発の
花火が打ち上げられ、標茶の短い夏の夜空を染め上
げました。

納涼花火大会が開催されました8/13

育成牧場のめん羊肉を使用したジンギスカンが、町
内の小中学校の給食で提供されました。児童らは「羊
のお肉おいしい！」「おいしいお肉ありがとう」と
話していました。

地産地消第１弾！育成牧場のジンギスカン8/27
標茶陸上ス
ポーツ少年
団 は、 第
39回 北 海
道小学生陸
上競技大会
（８月15日、函館市）へ出場を決め、その報告に役
場を訪れました。選手らは「入賞を目指したい」「リ
レーでは３位以内に入れるよう頑張りたい」とそれ
ぞれ意気込みを語りました。

8/12

おめでとうございます

町内の運送
業者５社で
構成される
標茶輸送協
同組合（岡
村斉代表理
事）が、自動車安全運転センターの令和３年度第一
期優秀安全運転事業所表彰で最高位のプラチナ賞を
受賞され、その報告に役場を訪れました。岡村代表
は「組合員37人全員が、公私ともに安全運転に対
し高い意識を持ち、日々運転してくれた。これから
も事故の大小に関わらず、無事故・無違反を継続し
ていきたい」と話されました。

8/10

全道大会で
優勝した開
運在住の浅
野有貴さん
が、1 0月
８日に福島
県で行われる2021年全日本卓球選手権大会（マス
ターズの部）に出場を決め、その報告に役場を訪れ
ました。浅野さんは「マスターズの部での全国大会
出場は初めて。しっかり準備をし大会では自分のベ
ストを出したい」を意気込みを語りました。

8/23

活躍が期待されます
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常盤在住の後藤昭文さんが、町へ東京2020オリン
ピック聖火リレーのトーチを寄贈してくださいまし
た。後藤さんは、聖火リレープレゼンティングパー
トナーである日本電信電話の選出ランナーとして釧
路市内を走る予定でしたが、新型コロナウイルスの
感染拡大により、公道での聖火リレーは中止となり
ました。トーチは町内の学校や公民館を巡回後、農
業者トレーニングセンターに展示される予定です。

9/2

常盤在住の梅田日出光さんが、すみれ保育園・たん
ぽぽ保育園へスイカを寄贈してくださいました。

8/27

日本郵便北海道支社釧路地区連絡会（佐藤太一統括
局長）が、町へ厚岸霧多布昆布森国定公園の指定を
記念したオリジナルフレーム切手を寄贈をしてくだ
さいました。この日は標茶郵便局石栗征剛局長が役
場を訪れ、佐藤町長に切手を手渡しました。

8/10

あすなろ道路道東営業所（今敏次所長）の皆さんが
地域貢献活動として、標茶幼稚園・さくら保育園の
グラウンド整備をしてくださいました。

9/1釧路市在住の伊在井京子さんが、やすらぎ園へ自家
菜園で収穫したトマト約７キログラムを寄贈してく
ださいました。

9/3

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも
結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

おかげさまで１０周年を迎えました
緊急事態宣言の発令により延期していましたが、日ごろ
からの地域の皆様への感謝の気持ちとして、ささやかな
イベントとして10月４日から９日までの６日間、ウェル
フェア本部の食堂及び食品の半額キャンペーンを行いま
すので、ぜひお越しください。
今後とも、変わらぬご協力とご支援をお願いします。

NPO法人ウェルフェア標茶
（通称　くるくるくるりん）
標茶町旭１丁目３番地３
営業時間　午前１０時から午後３時
TEL４８５－３００６（FAX兼務）

会員・スタッフも募集中

お待ちしてます！


